

EL ORDENAMIENTO DE LOS GASTOS PUBLICOS NO VA CONTRA NINGUN GOBIERNO SIEMPRE QUE ESTE SEA HONRADO, NOS DICE EL DIP. SOTELA

En adelante un renglón de egresos no podrá aplicarse a otro renglón

Comentada la iniciativa del diputado Lic. Sotela tendiente a replantear los gastos de la administración pública, nos decía lo siguiente:
—Si, señor, estoy muy satisfecho de la acogida que se le ha dado a mi moción que trata de replantear los gastos de la administración pública. Solo me duele que, con pretexto de de-

BREVES NOTAS POLITICAS

El partido constitucionalista, o sea el de los católicos ha iniciado en los principales cantones de la provincia de Alajuela una campaña activa. El candidato que tiene mayores posibilidades en varios cantones de la provincia, es el señor don Joaquín L. Sacho, diputado suplente actualmente.

Otro de los movimientos políticos que crece es el que patrocinó la candidatura del profesor Luis Dóbles Segredá, en la provincia de Heredia. La postulación del señor Dóbles Segredá ha sido muy bien acogida.

PREMIOS

en dinero efectivo, y en combinación con la Lotería del Asilo Chapuí daremos por las

LATAS VACIAS

del Betún

SHINOLA

Daremos una acción para participar en el concurso, por cada DOS latas grandes o CINCO pequeñas que nos presenten. Se empezarán a recibir latas desde el 1o. de Diciembre en las casas.

Los puntarenenses tienen fe en el nuevo Gobernador señor Barahona

Don Hernán Román y don Humberto Suazo han sido nombrados Admores. del Teatro Puntarenas

El nombramiento de don Carlos Barahona Sánchez para gobernador de Puntarenas ha sido bien recibido por el público puntarenense, que confía en las dotes de energía e inteligencia del señor Barahona, para realizar algunas empresas de bien común, especialmente en lo referente a ornato y fomento. Ha iniciado ya varios trabajos en el sentido indicado.

Uno de los proyectos que tiene en mente el señor Barahona es el solucionar los tan viejos problemas de la cantería y luz eléctrica, que tanto perjuicio ha ocasionado a los intereses de Puntarenas.

El sábado 16 del corriente, embarcó en Puntarenas a bordo del Chamorro, con destino a San Francisco de California el Sr. don Rinaldo Suazo, empresario del

Deseamos el mejor adiento a los señores Román y Suazo.

El incidente de la elección de Directorio Municipal de Alajuela

OBJETA EL PRESIDENTE DE LA CORPORACION, DR. RODRIGUEZ, LOS ARGUMENTOS DE LOS REGIDORES INCONFORMES

Ante el señor Gobernador de Alajuela fue presentado el siguiente pliego de reparos por el doctor don Marcel Rodríguez, en su calidad de presidente municipal, cuando batiendo los argumentos que los regidores Lic. Chacón, doctor Cabezas y Esquivel aducen para pedir el voto de la resolución municipal que declaró la elección de presidente y vicepresidente de la Corporación.

Señor Gobernador de la provincia de Alajuela.

Con motivo de la elección del directorio de la municipalidad de Alajuela se ha promovido de parte del regidor Chacón y compañeros de grupo, una albaraca que no tiene otra explicación que ardid político tardío con fines mancomunados.

El señor Chacón alega que la elección de presidente y vicepresidente municipales está mal hecha, por cuanto no hay un acuerdo del ejecutivo que manifieste la separación del licenciado don León Cortés de la municipalidad de modo que según él y compañeros el ministro de educación pública es todavía el presidente de nuestra corporación y el señor don Juan Rodríguez, quien trasladó su residencia a San José y manifiesta en nota dirigida a la convocación municipal su imposibilidad para el desempeño de la función que se le había encomendado, sigue también siendo nuestro vicepresidente, pero esta curulidad resulta de aver para acá porque ni el ni el doctor don Manuel Cabezas que autorizó la convocatoria para la elección del directorio, pensaban de ese modo antes de suponer que la elección no los había favorecido, puesto que no se explica que el doctor firme la apelación de un acuerdo para el cual él convenció de que el acuerdo bien y ahora alega que no se puede elegir sin una resolución del ejecutivo—habiendo en plena sesión pedido la revisión del acuerdo que declaró electo como vicepresidente al licenciado don Ramón Aguilar, y no en cuenta a la presidencia que consideraba como buena por cuanto de hecho quedaba imposibilitado el licenciado Cortés con la aceptación de un cargo en el gabinete del gobierno. En igual sentido se pronunció el regidor Chacón y el señor Esquivel, quienes al día siguiente cambiaron de parecer por la razón de la sin razón. Es más, el señor Chacón daba como buena

MEXICANOS RESIDENTES EN GUATEMALA HACEN UNA MANIFESTACION ANTE SU GOBIERNO

Guatemala, 20.—La colonia mexicana residente en esta capital ha dirigido un telegrama colectivo al presidente de México, señor Portes Gil, en el cual le informa que los mexicanos que se encuentran en Guatemala son bien tratados, siempre que no contravengan las leyes de la república. El telegrama tiene entre otros, los siguientes conceptos:

—Todos los mexicanos residentes en la república, gozamos de los mismos derechos y protección que las leyes conceden a todos los ciudadanos, sino que directamente autoridades y habitantes nos distinguen con preferencias y prerrogativas que nos obligan a un profundo reconocimiento.

La dirección general de censo continúa activamente el trabajo para la obra de empadronamiento. Los agentes departamentales del occidente de la república que visitaron a recibir instrucciones nuevas de aquel departamento, partieron hoy a proseguir las labores respectivas en sus jurisdicciones. Se tiene el proyecto de que los jefes de esa dependencia de vital importancia visiten algunos departamentos del país a fin de que den las explicaciones del caso, por lo que espera que este año esa obra del censo resulte acabada y perfecta.

Relaciones.

Maquinas de Sumar

\$ 450.00

LA FAMOSA

BURRETT

MODELO 1930

Pase a verlas en nuestro Almacén

Jose M. Arce Co. S. A.

SAN JOSE

EL GOBIERNO OFRECIO SU AYUDA PARA LA CONSTRUCCION DEL HOSPITAL EN ATENAS

La junta de caridad de Atenas acordó, previa la autorización y auxilio del poder ejecutivo, la compra de un terreno, por valor de siete mil colones para la construcción del hospital de aquella ciudad, y en tal sentido se solicitó la autorización ejecutiva. La secretaría de salubridad ordenó ayer girar, de la partida correspondiente, la suma de tres mil quinientos colones a favor de la junta citada, para que se haga el primer abono a aquel pago. El otro abono por la misma suma se hará en mayo.

En tal virtud se iniciará en el mes próximo los trabajos de construcción del hospital.

COMERCIANTE DE LA ZONA ATLANTICA CELEBRAN UNA REUNION CON LOS DIRECTORES DE LA CAMARA DE COMERCIO

Algunos comerciantes establecidos en la zona atlántica que se encuentran de paso en esta capital, tienen el proyecto de celebrar una reunión con los directores de la cámara de comercio para cambiar impresiones sobre la situación económica—comercial por que a través aquel sector de la república. Esperan que la directiva de la cámara estudie las causas, los efectos y los consejos del caso a fin de procurar una solución satisfactoria de la crisis, tomando muy en cuenta los intereses del comercio, el cual hoy se encuentra sujeto a los efectos de la política de restricción que la Unión ejerce en la región atlántica. Esta reunión conjunta habrá de celebrarse a fines de la presente semana.

A principios de año próximo habrá fiestas cívicas en Liberia

Principia la época de las fiestas cívicas en las diferentes localidades del país. La municipalidad de Liberia acordó verificar las suyas durante los días 28, 29, 30 y 31 del mes de enero y nombro ya el comité que las organice. La de Tres Ríos tomó ya el acuerdo respectivo en la sesión del día, fijando para la celebración los últimos días del mes de febrero. Y tenemos para diciembre las de Concepción de Alajuela y San José.

LA FACULTAD DE FARMACIA OBLIGA POR EL ORGANO CORRESPONDIENTE, A CERRAR LOS BOTQUINES DE JUAN VIÑAS, QUE NO TENGAN EL PERMISO RESPECTIVO.

Don Guillermo Grillo, propietario de una botica en Juan Viñas, que se queja a la Facultad de Farmacia del hecho de que, casi todas las pulperías de aquella localidad venden botiquines sin la respectiva licencia.

La Facultad, en vista de esta queja se dirigió al agente principal de salubridad pública para que proceda de conformidad, por lo que esta autoridad exigirá a esos comerciantes que tienen ventas de drogas, pedir la licencia del caso o que, en su defecto, se desmantelen tales botiquines.

Según parece, algunos comerciantes no están muy satisfechos con esta medida que se va a adoptar, pero el caso es que tienen que ajustarse a la ley.

Royal Notherlands Steamship Co. COMPANIA REAL HOLANDESA DE VAPORES EL VAPOR STUYVESANT 7.200 Toneladas Saldrá de Limón para AMSTERDAM con escala en Cristóbal, Puerto Colombia, Curazao, Puerto Cabello, La Guayra, Trinidad y Havre. El 28 de Noviembre de 1929 LLEVANDO CARGA Y PASAJEROS Para más pormenores respecto a pasajes, itinerario y fletes, dirigirse a los Agentes Generales, SASSO & PIRIE, SUCESORES. Sub-agente, ALBERTO ARAGON, Limón.

La nueva rebaja de fletes para el transporte de café Con Mr. Jerome B. Clark confirmamos ayer la noticia de la reducción de fletes por transporte café en los barcos de la Elders & Fyffes Ltd., compañía afiliada a la Flota Blanca, y cuyos barcos, con bananas y otros productos, salen cada 8 días de Limón para Londres. Como ya informamos ayer, esta reducción en el precio de tales fletes es de 20 chelines por tonelada, además lleva al fin de la cosecha, el 10 por ciento de los fletes los fletes pagados durante el año. En virtud de esa deducción los fletes quedarían evidentemente injusto.

Recupere sus Fuerzas

MALTA Ahora en todas las Cantinas ALIMENTO COMPLETO DE SABOR DELICIOSO Fría o Caliente





